

NOTA DE PRENSA

La calle Gorbea y Cáritas, lanzan una campaña de recogida de ropa usada

La Asociación de comerciantes ofrecerá –durante un mes- sus establecimientos como "puntos de recogida" de prendas.

Vitoria-Gasteiz, 17 de febrero de 2014.- La Asociación de comerciantes de la calle Gorbea y Cáritas Diocesana de Vitoria han presentado esta mañana una campaña solidaria de recogida de prendas en buen estado, para colaborar con el proyecto Berjantzi de reciclaje de ropa de segunda mano. Con esta acción, tanto los comercios como los vecinos y vecinas de la zona, estarán apoyando los procesos de inserción por el empleo que Cáritas impulsa junto a personas en riesgo de exclusión social.

Desde Cáritas manifiestan su satisfacción por esta nueva muestra de solidaridad de la Asociación de Comerciantes de la calle Gorbea: *"Esta campaña solidaria ofrece una oportunidad nueva para la sensibilización y la participación en acciones que contribuyen a la capacitación y mejora de la empleabilidad de muchas personas que necesitan el apoyo y la comprensión social. Encaja perfectamente con el mensaje de nuestra campaña institucional: Vive sencillamente, para que otros puedan, sencillamente, vivir."*

Vestido de novia

La campaña –que ha dado comienzo esta mañana- se prolongará durante un mes- e intentará superar las 5 toneladas de ropa recogidas en el año 2012 en tan sólo tres semanas. En aquella ocasión, entre las prendas entregadas a la Asociación la más curiosa fue, sin duda, un traje de novia. *"El vestido era nuevo, sin estrenar y nos lo dieron con todos los complementos, incluido el tocado"*, explica el presidente de la asociación de comerciantes, Víctor Manuel Ibáñez, quien indica que, en esta ocasión, han duplicado los sitios de recogida. Para esta nueva edición de la campaña se dispondrá de 12 puntos distintos en los que depositar la ropa.

Los comerciantes de la calle Gorbea llevan años realizado campañas solidarias. *"Colaboramos de forma habitual con Medicus Mundi y Cruz Roja, y en mayo volveremos a hacer otra campaña con la Asociación de Donantes de Sangre de Álava"*, indica Rubén Samperio, tesorero de esta asociación sin ánimo de lucro.